
A N F R A G E 

  

des Abgeordneten Mag. Leichtfried 
 

 an Herrn Landesrat Mag. Johann Heuras 

 
betreffend Schließung der Bahnstrecke Pöchlarn – Scheibbs 
 
Nebenbahnen sind Lebensadern der Regionen, sie sind nicht nur für den Nahverkehr 

von Wichtigkeit, sondern vor allem auch für den Tourismus und für den Güterverkehr. 

Daher dürfen die  Nebenbahnen nicht zum verkehrspolitischen Spielball zwischen 

Bund, Land und Gemeinden verkommen. Auch würden bei einer weiteren 

Ausdünnung des Angebots noch mehr Pendler genötigt, nicht öffentliche 

Verkehrsmittel, sondern den Pkw zur Fahrt zu ihrem Arbeitsplatz zu benützen. 

Denn gerade im Rahmen der aktuellen Klimadiskussion und des Bekenntnisses der 

Bundes- und Landesregierung, klimaschädliche Emissionen zu verringern, wäre die 

Schließung von umweltfreundlichen Bahnlinien ein Schildbürgerstreich. 

 

In der Sendung Niederösterreich Heute vom 14.10.2010 konnte man einem 

Sendebericht entnehmen, dass es eine weitere Liste von Nebenbahnen die von einer 

etwaigen  Schließung betroffen sind gibt, in der auch die Strecke Pöchlarn – 

Scheibbs Erwähnung findet. 

Im Zuge des Beitrags wurde weiters berichtet, dass es bezüglich einer allfälligen 

Schließung bereits Gespräche zwischen dem Vorstandssprecher der ÖBB-Holding 

Mag. Christian Kern und dem zuständigen Landesrat Mag. Johann Heuras gegeben 

hat. Über den Inhalt beziehungsweise den Ergebnissen der Gespräche wurde jedoch 

nichts vermerkt. 

 

Der Nahverkehr und die Bahn gehören aber zur Lebensqualität für Tausende 

Niederösterreicherinnen und Niederösterreicher. Ein weiterer Kahlschlag der 

niederösterreichischen Nebenbahnen ist daher nicht akzeptabel. 
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Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Mag. Johann Heuras folgende 

  

 

A n f r a g e : 
 

1) Zu welchen Ergebnissen kam man in den Gesprächen zwischen 

Vorstandssprecher der ÖBB-Holding Mag. Christian Kern und Landesrat Mag. 

Johann Heuras bezüglich einer allfälligen Schließung der Bahnverbindung 

Pöchlarn – Scheibbs? 

 

2) Was gedenkt die NÖ Landesregierung, insbesondere der zuständige  

Landesrat Mag. Johann Heuras gegen eine allfälligen Schließung der 

Bahnverbindung Pöchlarn – Scheibbs zu unternehmen? 

 

 

  


